



### Illustrations CAUE 80

**Titre :** Plaisirs et désirs d'architecture - Exposition jeunes talents de l'architecture

**Nature de l'action :** Réalisation d'une exposition comportant 9 panneaux réalisée en 2018 et 8 portraits en vidéo.

### Présentation :

“Je suis jeune, il est vrai, mais aux âmes bien nées, la valeur n'attend point le nombre des années”. Empruntant à Pierre Corneille sa fameuse tirade et afin de promouvoir l'architecture et les métiers de l'architecture auprès du grand public, le CAUE présente de jeunes architectes qui ont créé leur agence dans la Somme.

Huit architectes, inscrits au Conseil National de l'Ordre des Architectes depuis moins de 4 ans, sont présentés sous forme de conversation écrite et illustrée qui nous informe sur ces architectes d'aujourd'hui, leur parcours, leur conception de l'architecture et de leur pratique professionnelle.

Réalisation de 8 portraits vidéos.

**Partenaires :** DRAC, Département de la Somme, URCAUE

**Publics cibles :** Particuliers, élèves et enseignants

**Diffusion :** Vernissage de l'exposition au JNA 2018.

**Développement :** Conférences, expositions, actions pédagogiques, diffusion des portraits en vidéo.